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Aguas de Barrancabermeja se reunió con los 

Ediles del Puerto Petrolero 

Una mesa de trabajo con los Ediles 

del Puerto Petrolero, realizó Sergio 

Amaris Fernández, gerente de la 

empresa Aguas de 

Barrancabermeja para dar a conocer 

las inversiones y gestiones que se 

vienen realizando en los aspectos 

técnicos, operativos y financieros de 

la empresa. 

 “Aguas de Barrancabermeja sabe 

de la importancia de los ediles en la 

ciudad de su liderazgo en cada una 

de las comunas y por eso les dimos 

a conocer las actividades que estamos haciendo para el mejoramiento continuo de nuestra 

empresa, especialmente para lo que tiene que ver con el tratamiento del agua potable”, dijo, 

Sergio Amaris Fernández, gerente Aguas de Barrancabermeja. 

Durante la reunión, el gerente manifestó el interés y la perseverancia para que la empresa 

siga siendo de los barranqueños, también sobre la importancia para que la construcción de 

la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, PTAR San Silvestre sea una realidad y de 

la constancia en la realización de la campaña Estar al Día es Posible para la recuperación 

de la cartera morosa de la entidad y así poder seguir optimizando los procesos en la Planta 

de Tratamiento. 

Para los ediles fue de suma importancia este espacio en el que además manifestaron los 

agradecimientos por las gestiones realizadas y también las necesidades en cada uno de 

sus sectores. 

“Muy importante para nosotros la información que nos dieron y lo que dijo el gerente de 

trabajar con nosotros de la mano para que la empresa siga saliendo adelante”, afirmó, 

Felicita Ballesteros Vanegas, Edil Comuna Cinco. 

Es de resaltar que Barrancabermeja está entre la quinta tarifa del agua más económica del 

país entre ciudades como: Santa Marta, Soacha, Tunja, Sincelejo, Pasto, Valledupar, entre 

otras. 

Aguas de Barrancabermeja continuará con la realización de 
estos espacios con los líderes de la comunidad.  


